

En Isla Negra: Escudriñando la Casa de Neruda Tras los Vidrios

● Residencia del Premio Nobel se encuentra sin vigilancia y expuesta al pillaje

ROSA MELINA GÓMEZ MARÍA BONITA ALBORANZA, vecina de Santiago. La casa del poeta Pablo Neruda se encuentra en una calle de este barrio capitalino, militante, o mejor dicho, que sigue las pautas de su actividad política. Los vecinos de este sector de Santiago se han puesto en contacto con el poeta de modo personal para informarle que dentro de su residencia se realizan actos de vandalismo y robo.

En estos días se han visto

Escudriñando la casa de Neruda tras los vidrios [artículo]

María Beatriz Undurraga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Undurraga, María Beatriz

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escudriñando la casa de Neruda tras los vidrios [artículo] María Beatriz Undurraga.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa